

Le réseau First Stop - Côté Route sponsorise l'équipage 169 du prochain Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc.



Partageant des valeurs communes, telles la diversité, la solidarité, l'éco-responsabilité et l'excellence, c'est tout naturellement que le réseau First Stop - Côté Route a choisi de s'associer au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc en parrainant un équipage de l'édition 2023.

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc

Lancé en 1990, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc comptait seulement neuf équipages... 32 éditions plus tard, pas moins de 190 équipages vont partir de Nice. Au total, 380 femmes aux profils multiples, de 10 nationalités différentes et âgées de 20 ans à 64 ans, vont prendre la route pour cette aventure hors du commun. Mais au-delà des chiffres, ce rallye-raid est avant tout une formidable aventure humaine et féminine à laquelle First Stop et Côté Route sont fiers de s'associer en sponsorisant l'équipage n°169, dans la catégorie 4x4/Camion avec un véhicule Toyota.



Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est le seul rallye-raid hors-piste 100 % féminin qui a choisi de développer, depuis sa création, une autre vision de la conduite automobile : pas de vitesse, pas de GPS, uniquement une navigation à l'ancienne avec une boussole, une règle et une carte, et du hors-piste pour un véritable retour aux sources de l'aventure. Par ailleurs, il est le seul au monde certifié norme ISO 14001:2015, une démarche qui s'intègre dans le cadre du développement durable et repose également sur une volonté d'amélioration continue (modèle PDCA) en intégrant une catégorie 100 % électrique.

L'équipage n°169



L'équipage « LES SCHAND'ELLES 169 » est composé de Séverine AMOURDEDIEU, 50 ans et Nelly ALARCOS GIMENEZ, 46 ans. Amies depuis maintenant 30 ans, elles ont participé en 2018 au Cap Fémina Aventure, en louant le 4X4 de leur voisin, Christian SCHANDELMAYER, un passionné de mécanique qui faisait partie de l'assistance sur les événements MAÏENGA entre autres. Il les a toujours encouragées à participer au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc mais elles ne s'en sentaient pas capables. En 2020, à sa disparition, elles décident de racheter le 4X4 à la famille, le baptisent « LE SCHAND'ELLES » et font la promesse de retourner dans le désert à son volant. Alors pour les 50 ans de la

Gazelle Séverine en 2023, elles ont décidé de s'inscrire à la 32^{ème} édition, au nom du dépassement de soi, de l'amitié, et du souvenir de Christian et du lien qui les unissait tous les 3 à son 4X4. Elles ont demandé à garder le même numéro d'équipage qu'en 2018.

Nelly et Séverine précisent : « Notre podium sera celui de terminer le Rallye, en restant fidèles à nos valeurs. Une belle histoire, qu'admirent notre entourage et nos sponsors. »



L'engagement de First Stop & Côte Route

Ce sponsoring s'inscrit parfaitement dans le cadre des valeurs du groupe et dans l'engagement de First Stop - Côte Route envers l'avenir. Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est un événement porteur de valeurs symboliques et fédératrices. Les femmes que l'on nomme « les Gazelles » décident de participer au Rallye pour s'accomplir mais aussi pour soutenir des associations caritatives.

Le réseau First Stop - Côte Route, en tant que sponsor principal, accompagnera l'équipage n°169 tout au long de son périple. Préalablement au départ, les deux enseignes ont équipé le véhicule en pneus Bridgestone et financé sa préparation.

Nelly et Séverine s'expriment sur cet engagement : « *Nous sommes touchées par ce sponsoring à la fois matériel et financier. Nous sommes heureuses d'être le trait d'union entre First Stop - Côte Route et le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc, et de partager leurs valeurs. Attachées aux partenariats et à la mise en lumière des acteurs locaux pour notre périple, First Stop - Côte Route est à ce titre, fournisseur - secteur agricole, de nos conjoints respectifs, ainsi que le fournisseur de nos véhicules privés. Heureuses que le réseau First Stop - Côte Route devienne aussi le partenaire d'une aventure qui restera très certainement ancrée dans nos mémoires ! Nous allons tout mettre en œuvre pour porter et mettre en valeur les couleurs de l'entreprise* ».

Le parcours 2023

- 03 mars : Vérifications techniques et administratives au Village-Départ de Nice (Zone Europe)
- 04 mars : Départ de Nice et transfert vers le Maroc
- 06 mars : Vérifications techniques et administratives au Village-Départ de Erfoud - Maroc (Zone Hors Europe)
- Du 08 au 16 mars : 9 jours de course dont 1 prologue, 6 étapes et 2 étapes marathon
- 17 mars : Transfert vers Essaouira - Maroc
- 18 mars : Arrivée officielle, remise des prix et soirée de clôture à Essaouira - Maroc
- 19 mars : Retour

Sur fond de paysages somptueux, ce périple de Nice à Essaouira ne manquera pas de mettre à mal les mécaniques et les organismes mais avec au bout de l'aventure, la promesse du dépassement de soi et de l'entraide.

Pour suivre en direct la progression des véhicules : live2023.rallyeaichadesgazelles.com

First Stop & Côte Route sont des acteurs majeurs du pneumatique (Tourisme, Camionnette, 4x4, Moto, Poids Lourds, Agraire, Manutention et Génie Civil), des services associés et de l'entretien réparation VL et VUL (freins, vidange, révision, climatisation, amortisseurs, ...). First Stop & Côte Route comptent en France plus de 400 points de vente, et s'appuient sur un réseau mixte avec des points de vente intégrés (filiales à 100 %) et des points de vente adhérents indépendants, liés à l'enseigne via un contrat d'adhésion. Proximité, expertise, et réactivité sont les maîtres-mots des réseaux First Stop & Côte Route.